



Dipl. Ing. Dieter Heß

Ministerium für Landesentwicklung und Wohnen Baden-Württemberg
Referat Vermessungs- und Geoinformationstechnologie
Theodor-Heuss-Straße 4
70174 Stuttgart

Berufliche Ausbildung

1993 - 1998

Studium im Studiengang Geodäsie & Geoinformatik an der Universität Stuttgart mit dem Abschluss des Diplomingenieurs

1998 - 2000

Referendariat für den höheren vermessungstechnischen Verwaltungsdienst in Baden-Württemberg mit dem Abschluss der Großen Staatsprüfung

Beruflicher Werdegang

2000 - 2004

Staatliche Vermessungsämter Böblingen und Geislingen/Steige

2004 - 2006

Wirtschaftsministerium Baden-Württemberg

2006 - 2010

Landesvermessungsamt Baden-Württemberg,

ab 2009: Landesamt für Geoinformation und Landentwicklung Baden-Württemberg

2011 - 2021

Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz Baden-Württemberg,

Referat „Geoinformationsdienste“

2021 - ...

Ministerium für Landesentwicklung und Wohnen Baden-Württemberg,

Leiter des Referats „Vermessungs- und Geoinformationstechnologie“ als Fach- und

Technologiereferat der Vermessungs- und Geoinformationsverwaltung

Erfahrungen

Erfahrungen aus ein paar Jahren ...

- ... als Vorstand im Runder Tisch GIS e.V.
- ... als Lehrbeauftragter an der Universität Stuttgart im Masterstudiengang „Geodäsie & Geoinformatik“
- ... als Mitglied im Prüfungsausschuss für den höheren vermessungstechnischen Verwaltungsdienst und Stellvertreter
- ... als Vertreter des Landes Baden-Württemberg im Lenkungsgremium der Geodateninfrastruktur Deutschland (GDI-DE)
- ... als Mitglied in Ausschüssen, Arbeitskreisen und in Expertengruppen der GDI-BW und der GDI-DE

- ... als Vertreter des Landes Baden-Württemberg im Plenum der Arbeitsgemeinschaft der Vermessungsverwaltungen der Länder der Bundesrepublik Deutschland (AdV),
 - ... als Mitglied in Fachgremien von Umwelt und E-Government,
 - ... als Mitglied im Arbeitskreis Geoinformation und Geodatenmanagement des DVW
-

Motivation:

Junge Menschen auf ihrem Weg in das Berufsfeld von Vermessung & Geoinformation zu begleiten und damit etwas von dem zurückzugeben, von dem ich selbst einst profitierte, als sich ältere Kolleginnen und Kollegen meiner Person annahmen – das ist meine Motivation, mich rund um den Berufsnachwuchs im Dienstbetrieb der Vermessungs- und Geoinformationsverwaltung, in der universitären Ausbildung von Geodäsie & Geoinformation und ehrenamtlich im Runder Tisch GIS e.V. einzubringen. Und ich bin neugierig, im Austausch mit jungen Menschen auch neue Perspektiven kennen zu lernen, die die junge Generation umtreibt.